

# *Ajedrez: Leinier va de noveno en torneo de San Luis*

---



La Habana, 18 ago (ACN) Con demasiadas partidas perdidas el Leinier Domínguez marcha noveno en el torneo de ajedrez modalidad Blitz del Grand Prix de San Luis, Estados Unidos, donde el ruso Sergey Karjakin lidera.

Solo tres puntos de nueve posibles fueron el saldo del cubano tras la primera de las dos fechas previstas para las partidas a tres minutos.

Leinier fue campeón mundial de esa especialidad en el 2008, pero ahora no pocos analistas opinaron que tal vez su poca actividad reciente, en un año que había anunciado como sabático, le haya pasando factura, al punto de encajar cinco derrotas.

El sitio web de la lid precisó que cayó ante Karjakin, el armenio Levon Aronian, el estadounidense Hikaru Nakamura, y los rusos Ian Nepomniatchi y Garry Kasparov, y venció al checo David Navara y al también anfitrión Fabiano Caruana.

Las tablas fueron firmadas con el vietnamita Liem Le Quan y el indio Viswanathan Anand.

Karjakin, actual rey de esta modalidad, acumula ocho rayas y es seguido por Aronian (6,5) y Nakamura

(5,5).

Sexto con apenas 3,5 se ubica Kasparov, principal atractivo del certamen, que acogió su retorno a la competición luego de más una década que no le restaron combatividad y su particular manera de enfrentar el juego.

Sin embargo, a los 54 años no son iguales los reflejos, algo esencial a ese ritmo, más cuando la mayoría de los rivales integran la élite actual.

Este viernes se celebrarán los restantes nueve duelos para sellar la doble vuelta, y los resultados finales se sumarán a lo acontecido en los cotejos rápidos en busca de la clasificación definitiva.

Hasta ahora Aronian domina con 18,5 rayas (6,5+12) y Leinier es sexto en poder de 12 (3+9).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138673-ajedrez-leinier-va-de-noveno-en-torneo-de-san-luis>



**Radio Habana Cuba**